

SBBK-Vorstand: Kurznachrichten 3/18

An seiner Sitzung vom 7. März 2018 hat sich der Vorstand der SBBK mit den folgenden Punkten auseinandergesetzt und damit verbundene Beschlüsse gefasst:

Nr.	Thema	Resultat / Beschluss
1	OdA Gipfeli	Der SBBK-Vorstand hat sich mit den Vertretern der Spitzenverbände (Schweizerischer Gewerbeverband, Schweizerischer Arbeitgeberverband, Schweizerischer Gewerkschaftsbund und Travail Suisse) über aktuelle Themen ausgetauscht. Hauptthema war die Positionierung in Sachen Berufsbildung 2030. Auch wurde der SBBK-Plenarbeschluss zur Anpassung des üK-Reglements kommuniziert.
2	LENA-Strategie	Die Kantone verfügen zurzeit über keine übergreifende Strategie oder einheitliche Haltung in Bezug auf den Lehrstellennachweis LENA. Das SDBB wurde daher vom SBBK-Vorstand beauftragt, eine Auslegeordnung zum Handlungsbedarf und eine Projektplanung zur Erarbeitung einer solchen Strategie vorzulegen.
3	Werbung auf berufsberatung.ch	Die Departementssekretärenkonferenz DSK hat dem SDBB vorgeschlagen, aufgrund der sinkenden Einnahmen aus dem Verkauf von Printprodukten die Frage der Aufschaltung von Werbung auf berufsberatung.ch zu prüfen. Der SBBK-Vorstand unterstützt den Vorschlag der DSK, dem SDBB einen entsprechenden Auftrag zu erteilen.
4	Digitalisierungsstrategie der EDK	Der Vorstand hat einen Entwurf zu einer Digitalisierungsstrategie der EDK, welcher am 8. März 2018 in der Konferenz der Departementssekretäre KDS behandelt wird, zur Kenntnis genommen. Der Vorstand wird die Diskussion zum Bericht und zu den daraus sich ableitenden Massnahmen am 11. April 2018 fortführen und am 22./23. Mai 2018 in der SBBK-Mitgliederversammlung traktandieren.
5	Wahlen	Folgende zwei Kantonsvertretungen wurden neu in die Kommission berufliche Grundbildung gewählt: Gaby Egli (Abteilungsleiterin betriebliche Grundbildung LU) folgt auf Renate Vaidya, Lukas Hauser (Dienststellenleiter Berufsbildung SH) folgt auf Jürg Mötteli.

14.03.2018 Für den SBBK-Vorstand: Carla Gasser